

Concluyó IEEM Podcast Electoral

Toluca.- Con los siete capítulos de su quinta temporada, el Podcast Electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), contribuyó a involucrar a la ciudadanía de la entidad, principalmente a las juventudes, en el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 en la entidad aportando información clave sobre cómo participar en la elección del 1 de junio pasado.

Desde un punto de vista didáctico, utilizando un lenguaje ciudadano y sin tecnicismos, se abordaron temas enfocados en la organización de los comicios y la fecha de la Jornada Electoral, tales como: definición de los cargos a elegir; qué es el Poder Judicial; además, de las diversas etapas del Proceso Electoral.

El primer capítulo: Tenemos un date... El 1 de junio próximo se estrenó el 19 de febrero y el episodio final: ¿Dónde y por qué votar? No faltes a la cita este 1 de junio, ya todo está listo se publicó el 29 de mayo.

Con el objetivo de que las y los jóvenes conocieran los conceptos y los datos clave sobre el proceso electoral; los conductores del Podcast Electoral dialogaron con las consejeras electorales del IEEM y también con académicas y académicos en Derecho; además con funcionarias y funcionarios.